



当たり前のことをバカにせず・・・

こんにちは。4月に着任いたしました、深谷中学校副校長の天辰庸介（あまたつようすけ）です。今月号の巻頭記事は校長先生に代わって私が担当させていただきます。

11日に全校朝会が行われました。感染症拡大予防のため体育館に集まることはせず、放送室からの放送を教室で視聴する形をとりました。朝会時には毎回校長先生の講話がありますが、この日は朝から出張だった関係で、副校長の天辰がピンチヒッターを務めました。

当日お話しさせていただいたのは「**日常生活を送るうえでABCが大切である**」という話です。ではABCとは何か？実はこれは英語ではありません。日本語をローマ字に直した時の最初の文字を並べたものです。ABCとは何かを表しているかという、

A = Atarimaenokotoo	（当たり前のことを）
B = Bakanisezu	（バカにせず）
C = Chantoyaru	（ちゃんとやる）

という内容を表しています。

さて、一つ考えてみてください。皆さんが日々当たり前に行っていることや、やらなければいけないこと、これらをどれだけちゃんとやっていますか？

当たり前のことを日々ちゃんと行う。簡単なことのようにですが、いざ振り返ってみると「ちゃんとできていなかった」「ちゃんとやらなかった」ということが意外にあるものです。例えば、

- ・次の授業までの課題が出たが、「やらなくても平気だろう」と放っておいたら、次の授業で先生が課題を集めるときに提出できなかった。
- ・休み時間に友達と会話していて「まだ時間あるし」と思っていたら、次の移動教室の授業に遅れてしまった。
- ・学校からプリントをもらったが、面倒くさくて親に渡さなかったら忘れてしまい、先生から家に電話が来てしまった。

学校生活で起こりそうなケースを例として挙げました。どれも「やるのが当たり前のこと」ですよね。でも「ちゃんとやろう」と意識していないと「当たり前のこと」ができずに、自分が損をしたり人に迷惑をかけてしまいます。今年一年、皆さんにこの「ABC」を意識して生活してもらえたらうれしいです。以上で終わります。

副校長 天辰



離任した職員より敬称略 Part 2

8年間、お世話になりました。離任式でも話をさせてもらいましたが、深谷の地で本当に多くのことを学び、成長させていただきました。深谷中学校は、とても「いい学校」だと感じています。具体的なことは書ききれません。素直な子どもたち、温かい保護者の皆様に出会うことができ、人と関わることのよさを改めて知りました。

代々関わらせてもらった生徒会、バドミントン部、皆さんの更なる活躍を期待しています。次の時代を担う中学生は、私たち大人よりもたくさんの可能性を秘めています。自分たちには、人を笑顔にしたり、幸せにしたりする力があることを、忘れないでください。

またどこかで会うこともあるでしょう。健康に気を付けて、豊かな人生を歩んでください。今までありがとうございました。橋本知佳

3年間ありがとうございました。深谷中学校では、英語の授業や進路指導を通して、教師としてたくさんの方のことを学ぶことができました。授業や行事、進路に向けても一生懸命に取り組む皆さんの姿が心に残っています。

素直で明るく、思いやりのある皆さんの良さを様々な場面で生かして、失敗を恐れず色々なことにチャレンジして成長していられることを楽しみにしています。足立玲子

深谷中学校で働いた期間は実質3年間でしたが、私の教員人生の中で、とても大切な3年間になりました。育児で休んでいる間も、行事などに参加した際には、生徒の皆さんから元気な挨拶が返ってきてとても嬉しかったです。地域の方々にもとても良くしていただきました。ありがとうございました。深谷中学校で学んだ事を生かし、次の学校でも頑張りたいと思います。頼瀬智子

～着任した職員より～

副校長 天辰 庸介

金沢区の六浦中学校から来た副校長の天辰です。副校長になる前は英語を教えていました。以前庄戸中に勤務していた時に、ある生徒が「天辰ティーチャー略してアマティー」と言ったことから、以後ずっとアマティーと呼ばれてきました。よろしくお願いします。

教諭 笠井 清隆（英語）

本当に早くコロナが収束してほしいですね。そうしたら、マスクを捨てて、ヨー◯マー◯で美味しそうな肉魚を買って、体育館裏のかまどで囲碁将棋部新入生歓迎BBQをする、というのが目下の夢です。

教諭 赤木 麻衣子（理科）

初めまして、港北区の樽町中学校から来ました赤木麻衣子です。1年3組の担任です。はじめて深谷中へ来た日に元気よく挨拶をしてくれたみんなの姿、とても嬉しい気持ちになりました。深中のみんなと一緒に様々な活動を通して話をたくさんしたり、いろいろなことにチャレンジしたりしていきます。よろしくお願いします。

教諭 伯耆 建吾（保体）

こんにちは。岡村中学校から参りました、伯耆建吾と申します。2年3組の担任と2、3年生の保健体育を担当します。みなさんとの出会いをうれしく思っています。4月からたくさん声をかけてくれて、「あたたかく、素敵な学校だなあ」というのが第一印象です。一緒に楽しい学校生活を過ごしていきましょう。よろしくお願いします。

教諭 新藤 麻奈美（国語）

初めまして、新任の新藤麻奈美です。1年生の副担任、国語の授業を担当しています。元気で明るい深谷中学校の一員になれたこと、とても嬉しく思います。これから深谷中学校のみなさんとたくさんの方を経験して、一緒に楽しい学校生活を過ごしていきたいです。よろしくお願いします。

教諭 鈴木 美恭（技術・数学）

こんにちは。初めまして、新任として着任いたしました、鈴木美恭と申します。3年生の副担任と数学、1・2年生の技術を担当します。私は、人の笑顔が大好きです。マスクで皆さんの素敵な満面の笑みを見ることができませんが、毎日が笑っていられるように楽しく皆さんと学校生活を過ごしていきたいです！よろしくお願いします！

教諭 遠藤 真衣（保体）

こんにちは。はじめまして。遠藤真衣です。1年生の副担任をやっています。早く皆さんとマスクを外した状態で、楽しくお話ししたり、授業したりしたいですね。1度きりの人生を全力で、皆さんと過ごしたいと思っています。よろしくお願いします！

教諭 篠原 久美子（家庭）

栄区上郷中学校から転勤してまいりました。家庭科の篠原です。今はコロナ禍にあつて調理実習ができませんが、体験学習、被服実習など楽しく学習していきたいと思っております。よろしくお願いします。

教諭 岩吉 真（個別支援学級）

はじめまして！港南区の丸山台中学校から来ました、ラーメンとクラリネットをこよなく愛する岩吉真です。座右の銘は「元気があれば何でもできる」。ときどき吹奏楽部に遊びに行くかもしれませんが、その際はあたたかい目で迎えてやってください。よろしくお願いします！

～最近の様子～

1年

4月の初めごろは、まだ緊張した面持ちや、制服やネクタイが着慣れないでとまどっている感じがしました。しかし、5月も半ばになった今は、ずいぶんリラックスして学校生活を送っているようです。授業では、各教科の先生とのやり取りを楽しみながら、漢字テストや花の実習、英会話や数学のグループ学習、頑張っているようです。休み時間は、教室でペットボトルで遊んだり、ベランダでのんびりしたり、廊下でお話ししたり、職横へ飲み物を買に行ったり、思い思いに過ごしています。クラスも席替えをして、少し新鮮な気持ちになったのでは。6月の体育祭に向けての選手決めも終わりました。ソーラン節の練習にもますます熱が入ってくるといいですね。

4月から今まで、遅刻する生徒もほとんどなく、元気に学校生活を過ごしています。笑顔がたくさんあふれています。あとは、チャイム席や忘れ物など、しっかり頑張してほしいですね。

2年

2年生に進級し、毎日元気よく生活しています。

最近では体育祭一色といった感じで、体育でのソーラン節練習や学年練習、昼休みの個人種目練習など、一生懸命練習に励んでいます。ぜひ本番では完全燃焼してほしいと思います。

また、学習活動では国語と社会を中心に Chromebook の活用が始まりました。授業中にタブレット型パソコンを利用できるということで、子どもたちの目はキラキラしています。今後、学習活動もどんどん豊かになってくるのではないのでしょうか。素直さと元気さが売りの赤学年の生徒たち。このまま成長して欲しいと願うばかりです。



学年練習のようすです。

3年

最高学年を迎え、張り切ってスタートした3学年です。今年の体育祭では全校での「深中青春ソーラン節」に向けて、ソーランリーダーを中心に色別練習に励んでいます。3年生がこれまでの経験を生かし、より良い演技を目指して話し合ったり練習したりしている姿は頼もしいです。中学校最後のソーラン節を「最高に格好いい」姿で披露してくれることを楽しみにしています。

また、授業では少人数で行うグループワークが定着しており、どの教科でも楽しみながら友達と学び合いができます。今月クロームブックの扱い方を学び、教科によっては少しずつ学習活動に取り入れています。「メディアリテラシー」をしっかりと身に付けて、便利な学習ツールの1つとして活用していきたいと思います。

部活動では、いよいよ最後の大会が近づいてきました。各部活が3年間の集大成として全力を尽くし、悔いのない結果が残せるように応援します！

6. 7月行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
1	火	水着販売 ⑤1年体育祭練習Ⅱ⑥色別体育祭練習Ⅱ	1	木	専門委員会 15:50
2	水		2	金	区国際平和スピーチ
3	木	体育祭前日準備 給食なし	3	土	
4	金	第41回体育祭	4	日	
5	土		5	月	
6	日		6	火	体育着販売 13:05-13:20 文発・体育祭実行委15:50
7	月	体育祭予備日①	7	水	ブリッジ 14:50-15:30
8	火	体育祭予備日②	8	木	中央評議会 15:50
9	水	ブリッジ 14:50-15:30	9	金	
10	木	耳鼻科検診PM	10	土	
11	金		11	日	
12	土		12	月	
13	日		13	火	三者面談①
14	月	専門委員会 15:50	14	水	三者面談②
15	火	体育着販売 13:05-13:20 文発・体育祭実行 15:50	15	木	三者面談③
16	水	眼科検診全PM ブリッジ 14:50-15:30	16	金	三者面談④
17	木	歯科検診全AM 中央評議会 15:50	17	土	
18	金		18	日	
19	土		19	月	三者面談⑤
20	日		20	火	休業前清掃 再登校 15:30
21	月	⑥学習相談14:40 完全下校	21	水	夏季休業
22	火	完全下校	22	木	
23	水	完全下校	23	金	
24	木	第1回試験(国・社・数・理・英)	24	土	
25	金	3年アルバム写真撮影	25	日	
26	土		26	月	
27	日		27	火	
28	月		28	水	
29	火		29	木	
30	水	ブリッジ 14:50-15:30	30	金	
			31	土	

↑
教育
実
習
～
6
/
11
↓

↑
給
食
な
し
↓

行事予定については、直前での変更を行う場合もございますので、学年や学級からの連絡にもご注意ください
 だきたいと思います。

教育実習開始

5月24日より3週間、教育実習が行われています。今回は数学科の1名がみなさんと一緒に勉強をしています。深谷中学校の卒業生で、みなさんの先輩にあたります。よろしくお願ひします。

いよいよ第1回試験

6月24日にいよいよ令和3年度最初の定期テストが行われます。4月から今まで学習した内容が主に出題されます。十分な準備をして試験を迎えてください！